

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan perhitungan dan pengamatan yang dilakukan oleh peneliti tentang perhitungan harga pokok produksi pada 5 Pabrik Tahu di Rantauprapat , maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Sesudah dilakukannya wawancara dengan pemilik masing-masing pabrik tahu, diketahui masing-masing pabrik tahu masih belum menggunakan sistem akuntansi biaya atau pencatatan keuangan apapun dan masih mengandalkan pencatatan manual yaitu dengan mencatat pemasukan dan pengeluaran saja,
2. Dalam proses produksi tahu, untuk memberikan keputusan mengenai penetapan harga produk merupakan hal yang sangatlah penting dan tidak mudah untuk dilakukan. Penetapan harga harus ditetapkan secara tepat. Perubahan harga yang sangat kecil maupun yang sangat besar akan menyebabkan dampak serta perubahan yang signifikan bagi penjualan tahu dalam kuantitas yang cukup besar.
3. Perhitungan harga pokok produksi berdasarkan metode *Full Costing* menghasilkan biaya produksi yang lebih kecil daripada harga jual. Hal ini dikarenakan peneliti sudah menghitung dengan rinci semua biaya yang dikeluarkan untuk memproduksi tahu setiap harinya. Biaya-biaya yang tidak dihitung oleh perusahaan seperti biaya bahan baku, biaya tenaga kerja, biaya *Overhead* tetap, biaya *Overhead Variabel* dan biaya non produksi sudah dihitung dan dirinci ke dalam perhitungan harga pokok produksi berdasarkan metode *Full*

Costing, maka dari itu biaya harga jual lebih tinggi sehingga dapat diketahui berapa jumlah keuntungan yang didapat dari masing-masing pabrik tahu.

4. Dengan diketahuinya biaya produksi menggunakan metode *Full Costing* maka berdampak pada pendapatan laba. karena selama ini pencatatan pabrik tahu hanya dengan cara yang manual saja, pemilik pabrik tahu masih belum tahu berapa total pengeluaran produksi yang mereka keluarkan sehingga mereka masih belum tahu ingin menambah atau mengurangi tingkat biaya yang akan dilakukan ketika memproduksi tahu. Dengan adanya metode *Full Costing* ini dapat menjadi acuan pertimbangan harga kedepannya bagi masing-masing pabrik tahu dalam mengambil keputusan sebagai pertimbangan dalam menentukan mengurangi atau menambah biaya yang telah dikeluarkan sehingga membuat laba lebih optimal demi meningkatkan usahanya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat diberikan saran sebagai berikut :

1. Dalam menghitung harga pokok produksi dan menetapkan harga jual, sebaiknya perusahaan menggunakan pencatatan dan perhitungan yang jelas agar laba yang didapatkan akurat sesuai dengan biaya produksi yang dikeluarkan.
2. Dalam menentukan harga jual, pabrik tahu boleh saja menggunakan harga pasar akan tetapi harus mengetahui jumlah harga pokok produksi yang tepat agar dapat menentukan persentase keuntungan yang didapatkan setiap harinya.